



宇久中学校だより

海原

ふるさとを愛し 主体的に学習し自らの判断で正しく行動できる生徒の育成

令和8年1月20日（火）

第21号

佐世保市立宇久中学校

校長 永山 幹人

宇久中学校HP 宇久中学校



宇久中学校HPは
上の二次元バーコードから

受け継がれる伝統、踏み出す新たな一步。生徒会任命・引継ぎ式

3学期初日の1月8日（木）、生徒会役員選挙の結果を受けて、新生徒会役員の任命式、新旧引継ぎ式を行いました。

令和8年の生徒会活動スローガンは「笑顔を創る」。新旧役員のあいさつの中で、生徒会長の熱い情熱とそれぞれの役員の思いを聞くことができましたので紹介します。



任命状を受け取る新会長
どんな活躍をしてくれるか楽しみです！

「あいの学校」から笑顔あふれる学校へ！

旧生徒会長が、後輩に思いをつなぐ熱いメッセージを語りました。

一年前、私は「あかるく・いきいき・のびのび」とした「あいの学校」を掲げ、生徒会長に就任しました。全校生徒が学年を問わず協力し合える環境を目指し、挨拶運動や他学年交流イベントなど、一つひとつ活動に全力で取り組んできました。皆さんの前向きな姿勢のおかげで、校内に活気が溢れたことを誇りに思います。

この一年間、会長として活動する中で、困難を乗り越える責任感と、仲間の支えの有り難さを学ぶことができました。この経験は一生の宝物です。

今日からは新体制がスタートします。「笑顔を創る」という新会長の熱い理想のもと、宇久中がさらに輝くことを期待しています。皆さん、本当にありがとうございました。



あいの学校づくり
お疲れさまでした。

「笑顔を創る」新たな一步

旧生徒会長の言葉を受け、新会長がさらに熱い思いを語りました。

この度私は生徒会長に就任しました。一年前の私は「一年生だからできなくても仕方ない」という甘い考えを持っていました。しかし今は、その未熟さを深く反省し、学校のリーダーとしての強い自覚を持って、挨拶や掃除など当たり前のことから全力で取り組む決意です。

今年の生徒会のスローガンは「笑顔を創る」です。対話や楽しみを通じて、自然と笑顔が生まれる学校を皆さんと共に創りたいと思います。私自身、感情のコントロールや協力を仰ぐことが苦手な面もありますが、自分の課題と向き合い、一歩ずつ成長していきます。全員が主役の生徒会です。アンケートなどで皆さんのが声を大切に聞き、より良い宇久中を目指します。一年間、どうぞよろしくお願ひします。



様々な取組で学校に
「笑顔を創る」！

新生徒会役員の熱い思い、ここに集まる

新生徒会役員の3名が、今年の活動で頑張ることをそれぞれ熱く語りました。

信頼される副会長、変革の広報委員長へ

副会長兼広報委員長に就任しました。今まで学校のことは人任せでしたが、新会長の「笑顔を創る」という決意に心を打たれ、自分も力になりたいと立候補しました。私の目標は「発想を変える」です。一人では出せないアイデアを全員で出し合える、話しやすい雰囲気を作ります。広報委員長としては、まず放送や掲示物に対する皆さんの本音を聞き、改善に取り組みます。より良い宇久中を皆さんと一緒に創っていきたいです。協力よろしくお願ひします！



経験を活かし、みんなと「笑顔を創る」学校へ！

昨年に続き、副会長兼生活委員長を務めます。私の理想は、リーダーが自ら手本となり、全員が楽しく過ごせるよう細やかに声をかけられる存在です。今年の生活委員会では、ポスター掲示や全員参加の活動を増やし、皆さんの「こうしたい」という声を形にしていきます。会長の掲げる「笑顔を創る」ため、全校レクなど交流の場も広げたいです。困りごとや希望があれば、遠慮なく伝えてください。最高の宇久中を共に創りましょう！



誠実な書記へ！当たり前を積み重ねる！

新生徒会書記に就任しました。私は今まで、面倒なことから逃げてしまう自分に甘さがありました。しかしこれからは、新会長の掲げる「笑顔を創る」学校にするため、責任ある行動で信頼される人になりたいです。

目標は「当たり前の徹底」と「傾聴」です。期限遵守や忘れ物ゼロを徹底し、書記として皆さんのがんを正確に記録し、形にします。唯一の1年生として先輩から学び、全力で頑張ります！



私が新生徒会役員に期待するもの

「あいの学校」という土壤に笑顔の花を咲かせよう！

4人の新生徒会役員の決意表明を聞きながら、とても安心しました。それぞれのメッセージに「心強さ」を感じたからです。4人それぞれ目指す学校の姿があり、宇久中をそれに近づけるための具体的な取組もイメージできていました。

前生徒会役員は、宇久中学校に「あいの学校」という取り組みで、「思いやりの心」「主体的に活動する」という土壤を作ってくれました。新生徒会では、宇久中の未来のリーダーとして、この土壤に「新役員の思い」という種をまき、「笑顔」が咲き誇る学校を自分たちの手で作ってくれることを期待しています！

それぞれ本当に真剣に考えて、熱い思いを語ってくれました。次見かけたときに、ぜひ感想を伝えてあげてください。